

## Protokoll der GF-Sitzung vom 13.08.2013

**Anwesende:** Jessica Rupf (GF Soziales), Felix Walter (GF Finanzen), Janin Volkmann (GF Öffentlichkeitsarbeit), Andreas Spranger (GF Hochschulpolitik)

**Gäste:** Tobias Grundmann

**Protokoll:** Felix Walter

**Beginn:** 16:35 Uhr

**Ende:** 17:40 Uhr

Tagesordnungspunkte/ Themen	Verantwortlich
<p><b>1. Getränke Kühlschrank in den Mat.-Verleih?</b>            Das Plenum wünschte beim Beschluss über die Anschaffung des Getränke Kühlschranks, dass dieser möglichst in den Materialverleih kommt. Der FSR MW hat nun angefragt. Der GF Finanzen sieht die Ausleihe grundsätzlich als möglich an, auch wenn er über 10 Jahre abgeschrieben werden muss. Allerdings nur unter der Bedingung, dass zum Transport eine Sackkarre genutzt wird. Der GF HoPo schlägt vor, dass man zusätzlich oder alternativ dem Kühlschrank ein schützendes Stahlgitter verpassen könnte. Es wird über die Höhe der Kautions und der Ausleihgebühr diskutiert. Der GF HoPo würde eine verhältnismäßig geringe Kautions (50,- Euro) und eine hohe Ausleihgebühr (30,- Euro) bevorzugen, damit sich der Kühlschrank möglichst schnell amortisiert. Wenn der Kühlschrank einmal amortisiert ist, kann man die Gebühr ja auch wieder heruntersetzen. Die GF Soziales stimmt ihm zu. Der GF Finanzen und die GF ÖA betrachten die vorgeschlagene Ausleihgebühr als zu hoch und wollen lieber eine höhere Kautions nehmen. Sie schlagen 80,- Euro Kautions und 20,- Euro Ausleihgebühr vor.            Nach kurzem Hin und Her einigen sich die Anwesenden auf einen Kompromiss: 75,- Euro Kautions und 25,- Euro Ausleihgebühr. Die Kautions ist, ähnlich wie bei der Beschallungsanlage, unabhängig von dem beschlossenen Kautionslimit von 180,- € zu hinterlegen. Bedingung für die Ausleihe ist der Transport mit einer Sackkarre (woher auch immer die kommt).  <b>Ohne Gegenrede beschlossen.</b></p>	GF Finanzen
<p><b>2. StuRa- Logo auf EHU- Flyer?</b>            Der EHU-Förderinitiative e.V. möchte gern das StuRa- Logo als Unterstützer auf ihren Flyer drucken lassen und fragt, ob der StuRa damit einverstanden ist.            Die GF ÖA merkt an, dass das StuRa- Logo nur in grün oder in</p>	GF HoPo

graustufen gedruckt werden darf.

Im Rahmen der ideellen Unterstützung hat die Geschäftsführung keine Einwände gegen die Verwendung des StuRa- Logos auf dem EHU-Flyer (in grün oder in graustufen!).

**Ohne Gegenrede beschlossen.**

### 3. Koop. CarlundCarla

Die Transportervermietung CarlundCarla hat dem StuRa und den FSREN einen Nachlass von 10 % auf „Carl“ (Transporter) und „Carla“ (9-Sitzer), aber nicht auf „Carlchen“ (Campingbus), sowie eine geringere Selbstbeteiligung im Falle einer Kooperation angeboten. Bis dato gibt es keine konkret verlangte Gegenleistung, was sich wohl auch nicht ändern wird, wenn die Anträge zum Umgang mit Werbung im Plenum beschlossen werden sollten. Der GF HoPo würde die Kooperation gern über das Plenum absegnen lassen. Die übrigen GFs sehen dafür keine Notwendigkeit, da das Plenum ohnehin eine Neubefassung initiieren kann.

Unabhängig von dieser Frage liegt der GF aber noch gar kein konkreter Vertrag vor, weshalb dieser TOP auf einer kommenden GF- Sitzung erneut diskutiert werden wird.

Unter Vorbehalt der noch vertraglich zu fixierenden Konditionen beschließt die Geschäftsführung die Kooperation mit CarlundCarla zu bisher angenommenen Bedingungen einzugehen.

**Nach formaler Gegenrede mit 3/0/0 angenommen.**

GF ÖA

### 4. Veranstaltung des STAV e.V. am 28.08.

Der STAV e.V. möchte am 28.08.2013 zwischen 18:00 und 23:00 vor der Wiese vor der StuRa- Baracke ein Vereinsgrillen mit ca. 10 Gästen durchführen. Wie üblich wird der StuRa bei Veranstaltungen gefragt, ob er mit deren Durchführung einverstanden ist.

Die Geschäftsführung sieht die Veranstaltung als vollkommen unkritisch an. → Sie darf durchgeführt werden.

**Ohne Gegenrede beschlossen.**

GF Finanzen

### 5. Besetzung des IT- Lenkungsausschusses

Matthias Zagermann, als Vertreter der Studierenden im Ausschuss, erhält keine Informationen, es soll nachgeforscht werden.

Die Geschäftsführung beschließt Frau Lippmann den Arbeitsauftrag zu geben, Informationen darüber einzuholen, ob der Ausschuss überhaupt tagt und ob dem Vorsitzenden bekannt ist, dass Matthias dort hin entsandt wurde und ob die Kontaktdaten vorliegen.

**Ohne Gegenrede beschlossen.**

Der GF HoPo informiert Frau Lippmann

GF ÖA

**6. Mail-Accounts für IHI-Studierende**

Die meisten studienorganisatorischen Angelegenheiten laufen hauptsächlich über die E-Mail-Logins bei Horde. Leider bekommen die Studierenden des IHI keine solchen Logins, weshalb ihnen Infos fehlen und viele Dinge unnötig bürokratischer und aufwendiger werden. Weiterhin sind sie dadurch von nahezu allen Lizenzierungsangeboten der TU Dresden ausgeschlossen. Der GF Finanzen wird dem Referatsmitarbeiter Technik den Arbeitsauftrag erteilen sich beim ZIH zu erkundigen, ob das Problem dort bereits bekannt ist und wie es gelöst werden soll.

GF ÖA

**7. Relaunch**

Die Internetseite der TUD soll komplett neu konzipiert und optimiert werden. Dabei sollen auch die Studierenden durch eine VertreterIn mit einbezogen werden. Das Projekt der TUD beginnt im Oktober. Die GFs sehen viel Verbesserungspotential und halten die studentische Beteiligung für außerordentlich wichtig. Die GF ÖA schickt eine Rundmail an ALLESAMT und die FSRe. InteressentInnen sollen sich bis Ende August bei der GF melden.

GF ÖA

**8. Sonstiges**

Dankeschön für die Bruno-Stopfer: Da unser Bruno für uns kostenlos gestopft wurde, überlegt sich die GF ein kleines Dankeschön für die beiden beteiligten. Die GF ÖA hat eine niedliche Idee und kümmert sich um die Umsetzung. Finanziert wird es von den GFs privat.

Am 05.09. ist die Verleihung der Auszeichnung für Familienfreundlichkeit. Die GF Soziales wird daran teilnehmen.

Am 14.08. (morgen) ab 20:00 findet das Treffen der TUUWI und der HSG zur Kampagne für mehr stud. Engagement statt. Die GF ÖA und Soziales werden daran teilnehmen.